

résidences immobilier

Situé sur les hauteurs de cannes dans un domaine privé, cette superbe villa contemporaine, neuve, entièrement climatisé, bénéficie d'une très belle vue mer sur la baie de cannes et le massif de l'estérel. Superficie habitable : 350 m2 + terrasseentré avec toilettes invités et vestiairecuisine parfaitement équipé avec entré indépendantesalon/salle à manger de 100 m² environ ouvrant sur terrasse et piscine (vue mer), cheminé, piano. Chambre de maître avec lit king size, bureau s'ouvrant sur balcon. Salle de bains ensuite (bain + douche + wc)rez de jardin :3 chambres (chacune avec 2 lits ...

Attractive and new villa, entirely air-conditioned and contemporary decoration. On the hills of cannes, in a private domain, the villa enjoys a nice view over the bay of cannes and the "massif de l'estérel". Living area : 350 sq. M + terraceentrance hall with guest toilet and cloakroomperfectly equipped kitchen with independent entrancelarge living / dining area (100 sq. M) with fireplace and piano, opening onto the terrace and the swimming-pool, sea viewmaster bedroom with king size bed, study enjoying terrace overlooking the garden and the bay. Ensuite bathroom / shower / wcgarden level ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





